

Enervie

Beteiligung an items

[20.01.2017] Die Enervie-Gruppe hat den Betrieb und die Betreuung seiner SAP-Landschaft an items übergeben und sich an dem IT-Dienstleister beteiligt.

Enervie – Südwestfalen Energie und Wasser ist mit der Firma items eine strategische Partnerschaft eingegangen. Laut einer Pressemeldung will sich Enervie für die Anforderungen der Energiewende optimal positionieren und weitere wichtige Schritte zur Effizienzsteigerung und Kostensenkung einleiten. Dazu habe sich die Enervie-Gruppe als siebter Gesellschafter am IT-Dienstleister items beteiligt. Zudem habe die Enervie die Verantwortung für den Betrieb und die Betreuung der komplexen SAP-Landschaft an items übergeben.

Enervie-Vorstandschef Erik Höhne erklärt: „Mit diesem weiteren Schritt optimieren wir die IT-Funktionen für unsere Unternehmensgruppe und steigern nachhaltig die Wettbewerbsfähigkeit der Enervie.“ items-Geschäftsführer Ludger Hemker ergänzt: "Für items ist der Gewinn der Enervie-Gruppe als Kunde und Gesellschafter ein weiterer wichtiger Schritt, einer großen Gemeinschaft von Versorgungsunternehmen innovative, leistungsfähige und kostengünstige IT- und Geschäftsprozess-Services unter Nutzung von Skaleneffekten zur Verfügung zu stellen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, items,